

Amours cachés : un autre regard - 1/1

Une autre vision sur l'inceste...

Cet article s'adresse à un précédent écrit qui parlait de l'inceste. J'ai jugé utile de vous en parler, car je trouvais cet article assez choquant.

Le mot "inceste" évoque la plupart du temps le viol, les actes pédophiles. C'est un mot sal, un peu comme l'homosexualité. Mais ces termes ne sont choquants que pour les personnes qui ne connaissent ça qu'à travers les journaux, les livres, ou internet.

Quand on se trouve dans ce genre de cas, le point de vue est complètement différent. L'inceste ne devient qu'un mot vulgaire qui peut cacher une histoire d'amour. On peut comparer l'inceste à l'homosexualité, dans le sens où les personnes qui en souffrent, en souffrent de la même manière. Ils ont peur et ne peuvent généralement pas en parler, se sentent rabaissés vis à vis des autres etc.

Moi-même, je me trouve dans un cas d'inceste. A ces mots, certains vont peut-être s'imaginer que je profite d'une personne de ma famille bien plus jeune, que je ne suis qu'un sale dégoutant qui ne pense qu'à prendre son pied sans devoir prendre des engagements.

J'ai 20 ans. Il y a 6 mois, j'ai rencontré une femme âgée de 29 ans. Un peu par hasard, dans un bar. Je ne la connaissais pas, et on a bavardé. Au fil de la conversation, il s'est avéré qu'elle était ma cousine par alliance (donc pas du même sang). Je ne l'avais pas revue depuis très longtemps. Dès le début, on a adopté une relation cousin-cousine tout à fait normal. Et puis nous nous sommes découverts des points communs, des passions. On se voyait très souvent. Nos goûts étaient presque exactement pareils, les mêmes remarques, mêmes gestes.

Le sexe n'est arrivé que quelques mois plus tard. Ce n'était pas notre principal but. Nous vivions un parfait rêve comme je l'avais toujours imaginé, et comme d'autres certainement. Notre amour est sincère, et nous n'avons jamais eu de nuages.

Mais nous devons nous cacher. Toujours être ensemble au grand jour devenait peu à peu suspect.

Il a très tôt été question d'inceste dans nos conversations. D'abord place au rêve, ce désagréable mot nous a laissé un choix:

- penser à nous et dévoiler notre amour
- penser aux autres et tout arrêter

A notre grand regret, nous avons opté pour la deuxième solution. Celle qui posait le moins de problème. Ma cousine a deux enfants et est séparée depuis quelques années. Elle va aller vivre avec un homme dont elle n'est pas amoureuse mais avec qui elle se voit bien vieillir (gentil, attentionné, bon caractère). Depuis 2 semaines, nous ne nous sommes pas vu, ni écrit. Pas de contacte.

La encore, certains se diront que ça se termine comme ça aurait dû l'être.

Imaginez cette histoire en oubliant le lien de parenté. Imaginez que vous soyez fou amoureux d'une femme pour qui c'est réciproque, et que cette femme s'en va vivre avec un autre homme contre son gré. Vous aurez une petite idée de ce qui est vécu par certains incestueux.

Mon plus grand regret, est que je ne peux pas garder l'espoir d'un jour vivre avec ou de recommencer quelque chose, contrairement à une ex.

Ayez un autre regard sur l'inceste. Soyez humains.